



Kultur zu den „10.“

Impressionen vom Kreiswettbewerb um das beste politisch-kulturelle Programm, vom Talentwettbewerb und vom Hochschulball



In kleiner Besetzung trat auch die neugegründete Vocal- und Instrumentalgruppe auf (Bild Mitte). Böhmisches Blasmusik wurde von der Anfang dieses Jahres gegründeten kleinen Besetzung des FDJ-Blasorchesters dargeboten (Bild unten links). Die Jugendtanzformation TH-Projekt. Viel Aufmerksamkeit widmen die Mitglieder des Volkskunstkollektivs der schöpferischen Arbeit. So verlesen sie Texte des Zirkels schreibender Studenten und Mitarbeiter (Bild links Mitte). Die Studentenszene zeigte ihr literarisch-szenisches Programm „Eins haben die Kerls auf den Bäumen gehockt...“ (Bild links Mitte: Wolfgang Pohl und Wolfgang Michl, AT). „Sind Tiere denn auch Menschen...“ fragten Mitglieder des Rezitationszirkels (Bild unten Mitte: Gudrun Schmückert und Carola Schilde, TmV).



Zu Höhepunkten der kulturellen Arbeit gestalteten sich während der 10. FDJ-Studententage der Kreisabschluss um das beste politisch-kulturelle Programm der FDJ-Gruppen, der 1. Talentwettbewerb und der FDJ-Ball. Mit Problemen der Entwicklung ihres Kollektivs beschäftigte sich die Mehrzahl der politisch-kulturellen Programme der FDJ-Gruppen. Hier zeigte sich eine wesentlich gewachsene Breite in der Teilnahme an den GO- und am Kreisabschluss (Bilder links und rechts oben). Erstmals traten Mitglieder des Collegium musicum in mehreren kleinen Besetzungen auf (Bild oben Mitte: Marilena Kefemen und Harald Gerhard). Damit gestalten sich die Arbeit des Klangkörpers und seine Einsatzmöglichkeiten vielseitiger.

Es wird möglich, die kleine Form der Kammermusik stärker zu pflegen. Aus der Geschichte des Films berichtete Emil Winkler in drei ausverkauften Veranstaltungen im Rahmen des FDJ-Balls am 23. März (Bild 2. Reihe Mitte). Eines der neuentdeckten Talente ist Elke Augustin, Mitglied des FDJ-Singeklubs und Obergruppenleiter der Delegation zum Nationalen Jugendfestival (Bild rechts Mitte). Klaus Bernert (Ma) begleitete die Talente auf dem Klavier und überzeugte auch durch seine solistische Leistung. (Bild rechts Mitte). „Zu Gast bei Vera Schneidenbach“ waren die Gäste des Balls der FDJ-Studententage (unten rechts).

